

Atienza de los Juglares



Malas noticias....RAMÓN FERNÁNDEZ PULIDO
"¡Pobre padre mío!", detalle. 1895. Museo del Prado.

1 **Francisco de Francisco Rodríguez:** Hipólito y Prudencia, 1'62, ninguna, soldado.

2 **Daniel María Baras:** Julián y Brígida, 1'59, ninguna, soldado.

3 **Jesús Saldaña de Blas:** Eugenio y Juana, 1'54, ninguna, corto de talla, soldado en 1900.

4 **Antonio Gallego Benito:** Procopio y Teresa, 1'67, ninguna, soldado.

5 **Santiago Velasco Abarina:** Benigno y María, 1'54, ninguna, corto de talla. Soldado en la definitiva.

6 **Pedro Leal Pérez:** Rufino y Liboria, 1'48, física, excluido.

7 **Modesto de la Fuente Cabellos:** Pedro y Francisca, 1'62, hermano sirviendo, soldado.

8 **Guillermo Yangüela Pascual:** Pedro y Josefa, 1'51, ninguna, corto de talla. Soldado en 1900.

9 **Antonio Cabellos Romanillos:** Gabino y Luciana, 1'42, ninguna, excluido por corto de talla.

10 **Federico Cabellos Rodríguez:** Demetrio y Úrsula, 1'54, ninguna, excluido corto de talla.

11 **Juan Castel Velasco:** Manuel y Paz, 1'51, ninguna, corto de talla, excluido.

Este año, de los 11 mozos tallados, 4 son cortos de talla definitivos. Habían salido dos más cortos de talla, pero al año siguiente los alistaron, quedando 7 aptos para el sorteo del destino. El mozo más alto es de 1'67, y el más bajo 1'42. Como vemos, los mozos de este año siguen con la estatura similar a otros años, y ostensiblemente más bajos que los mozos actuales. Estos mozos ya no irán a Cuba.

El 22 de octubre de 1897 falleció en Candelaria/Pinar del Río (Cuba), el único atencino del que tenemos noticia que murió en la Isla, sirviendo en el Regimiento de Infantería de San Quintín; su nombre era **Hipólito Lafuente de Mingo, hijo de Basilio y Dorotea**, a quien vimos tallarse en 1892. (Atienza de los Juglares, marzo 2019).